
第四十五次會議．

一九四六年十二月十三日星期五午後三時在壯的成功糊舉行

土席： Mr. F. EL-KHOURI （敍利亞）

-.::-:七關於適用於國際難民痼織之攤款

比額表之會費問顆小祺委員會報

告書（文件NC.5/Sub.1/W.6)

Mr. CoLBJOERNSEN （那威）睇綰在國際嶷民

緑織行政龔預算的掇款比額問題方面已有了＊
致的搞議，但事業般預算的湄款比額問題則不

然。會孖問題小維委員會分對於後者作了許多

武嘶的更改。財政委員會於本年夏間台在倫敦

舉行會議，並經経濟螣耻會理事會指示，獨其

對於在上次戰爭中澧受軸心軍隊佼略之各國所

處之困難地位，務予計及，所以該委員會合將

這些國家之揖款百分比大琭裁減。但會戥問題
小稹委員會目前卻又祀這些百分率增高了許

多。他提議，應當再將這翦個「封題交由該lJ丶緋
委員會審議，並諳該小綠委員會應當按照財政
委員會在倫敦通過的各項涙議將事業裴預算

之攝款比額加以修改。

Mr. MART1NEz CAB血s （墨西哥）說．會費

問題A、綠委員會在擬定事業裴預算之掇款比額·

表時，決定遵照各國付款能力之原則所以他

們不能絕對依從財政委員會釐定之比額。若干

調盤是絕不可免的。知果籙給會攢是出於強迨

的，那麼他認爲便應當依據辯論中所發表的意

見來霍新檢討這個問頲，但如繳納會戥是出於

自顧的，那庶國際羆民紐織便可以在將來加以

調賅。

Mr. MACHADO （巴西）說，在沒有探知究有

若干國家將參加國際雖民縯織前實無從釐定掇

款的比額。他的代表圍對於會我問題小緤委員

會所提敵的增加，將予以接受。

Mr. BURGER（荷蘭）認為本委員會應當通過

，，」丶績委員會所擬定之國際難民徂織事業戥熲算

之撓款比額表，困翁該＇」、紈委員會比財政委員

會在倫敦開會時有頁瀬的消息。荷蘭政府準僱
依照小緤委員會規定的百分率，參加國際嶷民

緋織。

Mr. PtTBLADO （英聯王國）贊同小組委員會

主席及荷蘭代表所表示的惹見。財政委員會在

倫敦開會時，不得不楳據不完備的悄報來進行

審跟。

他並且願惹支持巴西和荷岡兩代表關於擁

款問題的漾見。所有國家都有權來決定他們是

否要參加國際羆民緤織，不過， ，如果他們決定

(A/C.5/141) 

參加，那麼他們便是綠洎己添上了一個綫務，這
個義務就是接荃附錄乙所載的可以適用於第一

年度預算的擁款比額表。

Mr. COLBJOERNSEN'（那威）說會戥問題A丶

緝委員會掇派伶那威的百分率比財政委員會在

倫敦時所撮派的多了一倍。他要再度胡求對於

這個比額頂瀬加以審定，並諸應當按財政委員

會掇派綠那威的百分率，帥百分之零點二四照

掇。他並認爲應當提高灘派於若干國家的百分
率。
經濟控肚會理事會的方針是不能予以忽視

的，因為理事會是負責設立國際嶷民緋織的。

Mr. MARTINEZ CABAtfAS （墨西哥）對於那威

代表所云應當計及財政委員會的工作一節表示

同意，不過小緤委員會工作的時間有限，宅不

｀能向每個代表團碳商究竟願十「多少，或究竟何

謂公平的攤款。所以該小緝委員會一致決定以
付款能力為棣據，製成一個比額表。各國中其

所揖得之百分率甚低者，如阿极廷、巴西及溟大

利亞等，一俟國際難民祖織成立後，便可自動
增加他們的損款，至於灘款百分李過高的國家

血同稚的可向國際難民稹織請求予以調翦。

Mr. MclLRAITH（加傘大）提到國際難民緋織

財政委員會轅告害第三十入頁中戴有該委員會

建瞬所通過之比額表應屬臨時性質，祗涉及
第一會計年度，並且應當极據會戥問題常設委

員會致＊會之報告書予以考盡。

Mr. KATZ-SUCHY （波閽）說他的代表團完全

不贊成強迫繳款給國際難民絹織的原則。鑠民

的原籍國家應當免交事業費預算之掇款。按目
前的預算結槁言，他的代表團深疑國際難民錷

織究竟能否完成七的偉＊人迢工作。波蘭代表

團將投票反對該報告會，但是這並不是說，波

閩將拒絕參加國際難民粗織。

Mr. Katz-Suchy請報告員將下述槃明附入
撲款比顬鞦告書內。

＂波閽代表團鑒於事業咒預筑之經賽應以

長期借款為本而由下列國家1賞這之： （一）德

國、日本；及（＝）因收容難民而從久逹上言將受

共盆的各國；並鑒於有關賠款之各項規定願不

完備故認爲唯一合理、妥當與彙顧難民原籍國

家之財政情形之辨汰卽爲全部豁免這些國家之

一切事業尹預算之掇款。＂ . 
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Mr. GERASCHENKO （蒸維埃詆會主義共和國

聯盟）說當委員會討論國際難民稍織之粗織法

第拾條及預算時，艱聯代表會投票贊成一切事

業戥用均應由德國及日本撥負之提案，但該提
案卻造到了否決。蘇聯代表並晉提議預算中應

當鵬去遣送難民回籍之共用。

Mr. Geraschenko 晉向該IJ、系化委員會聲明他

的代表團不能接受本委員會目前所討論的擁款

比額表。他認爲許多遣到法西斯主羲者的佼略

的國家，gp使他們的行政孑t預算攤款被削減了，

也仍將不能接受所揖派的百分率。顯然有些國

家的會咒將要增加，有些將要減少，不過他仍

然認為解一決這個問題的最好辦法便是由德國和
日本支付全部事業羽用。

Mr. KIRPALANI（印度）說，印皮代表團不能

接受事業孑日預算捐款比額表中有關印度之部

佾。該代表團台向經濟聲jf士會理事會明白指出

印度有其本身的問題·卽原居於緬甸及其毗鄰

各領±之向度籍民中洗離失所者，約逹三十萬

人至四十萬人，而且印度政府並提議單靠其本

國財源來解決這個問題。

主席將那威代表的提案提付表決，該提案

提議應當再將國際難民緋織的事業賽預算攤款

比額表送交小維委員會審議。

決議：該提案經以十三票對六票否決。

主席睛·對於國際難民雜織之行政龔預算攤

款比額表加以表決。

決議：國際難民緤織之行政龔預算攘款比
額表以十九票對零通過。

委員會於是進行表決國際難民机織之事業

巽預算第壹編揖款比額表。

決議：國際難民紐織之事業貲預算掇款比

額表以九票對七票獲准。

委員會於是迆行表決有關所將適用於國際

羅民緤織之掇款比額表之會代問題小稹委員會

莪告書。

決議：該報告害以十三票對六票通過。

一：：i\．關於囷際難民租織之頊篙及財政

問題之報告書草案（文件A/C.5/
W.14)1 

Mr. FoRMASHEV （白俄羅斯蘇維埃紕會主羲

共和國）不能贊同該報告害草案中之第四段，因

爲該段並沒有明白載有白俄羅斯的修正案中經
本委員會在其第三十六次會議中予以接受之部

份。

1 經刑爲文件A/275 ；參閱大會第一屆會第二期合議

_IE式紀錄，全徭令詔，附件第九十七猿。

主席指出第九頁第一段論述此點較爲詳

盡。
Mr. KATZ·Suc1iY （波蘭）請對於附件一第一

段（第六頁）中＂行政捒'V'事業巽－及＂大規模
軍新定居.ff"三項之似乎享有同等待遇，加以
注惹。他睇爲這種意見不合法國的修正案，因
為該修正案規定＂大規模軍新定居＂的裴用負搶

應純出於自願。

報告員說，他兮向各法律溺．家徵詢意見揀
云分攢戥用絕不含有強迨付款之意。而且，第
四段中很明頲地載有自動捐輸以應大規模軍新

定居之需的原則。

Mr. GERASCHENKO （盛維埃祉會主義共和國

聯盟）認爲第四段應栽明提出這個修正案的代

表團和表決的確實結果。

Mr.VoINA（烏克蘭蘇維埃証會主義共和國）

認鶯必須將白俄羅斯提案的原文附入，以便和

第四段中所栽的字句柑比較。贊成及反對的粟

數也應當予以提及。

關於第五段的第三句，他以為應當指明贊

成及反對核准這個臨時預算的票數，以免使人

誤以為一致贊可。

第六段中應當記有表決事業咒預算時棄棍

之人數；否則，便很難解釋何以在五十四個的

，可能票數中祇有二十票。

報告員提議 · 如果在該段第二句中＂決定＂
之後加上＂以十六票對十二票＂等字，當可使大

家満澄丶0 此外，再將白俄羅斯修正案的原文放

在一個附註槀，並在該句的末尾一字上力l1..1:.

個星標。
報告書中並將栽有該次會跟記錄中所裁之

栗權者。
決議：經報告員修改後之關於國際難民緤

織財務及預算問頲之報告害草案獲一致通遏。

一二九·通過報告員所具之其他各報告書
草案

｀ 決議：委員會對於報告員所具之有關下列

問題之各報告書草案，不加討論逕予通過：

（一） 職員退休及保險某金以及有關補助

金之暫行方案％

(.::::) 秘書處之祺織與行政％

（三） 聯合國第一年度及第＝年度之預算

（附有新添有關周轉金及臨時收入之三段）％

（四） 一九四六及一九四七年度之聯合國

預算及周轉金％

＇文件A/262。
3 文件A/273 。

｀文件A/272。
5 文件 A/274。
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一30．諮詢委員會第五報告書
（文件 A/C.5/126).1

報告員提議接受該報告睿，因為其中並沒

有替第五委員會加上了任何的義務。

Mr. MACHADO （巴西）提到這個報告書的第

二部， 3E力稱必須確保一切追加膈釋都應當受

到預算的控制。

Mt.」ACKLIN（南非聯邦）對於報告員所云行

政暨預算問題諮詢委員會應繼續研究文件 A/

C.5/126 中所提起的各問題一節表示同:ll,但

認爲應當特別請求諮詢委員會向第五委員會提

出一個報告害，而不應鷸由諮詢委員會自便。·

決議：委員會接受諮詢委員會之第五報告

書．但該委員會應就現所爭論之問題向下屆大

會提交一個報告害。

一三一·法國代表即所提睬於聯合國財務

管制問題之備忘錄（文件 A/C.5/
120)2 

報告員提議應當也將文件 A/C.5/120提交

行政控預算問題諮詢委員會審議。

Mr. GANEM （法蘭西）贊成義告員的漾見，

但認爲諮詢委員會應自認有責向下屆大會提出

報告。

決議：法國代表團所提之備忘錄交由行政

橙預算問題諮詢委員會審議，並由該委員會將

於下屆大會時提出一個報告害。

一三二．南斯拉夫代表團之提案
（文件 A/C.5/135)3

Mr. GuBERINA （南斯拉夫）對於他所顾就文

件 A/C.5/135 提出的一些修正案加以解釋。在

第一段中＂大會議決＂等字後，他希望鵬去 (a)

分段及(b)分段俾使所有職員，包括在受聘前

居住於紐約者在內，都能領有房積．津貼；該文
件第二頁所載之第四項中＂秘書處之改斜＂等字

應改爲＂祕害處之進一步改善＂；第二頁末段中

所載之＂祕書處之改料＂等字血應當改為＂秘書

處之進一步改善。＂

爲了時間過連不能向大會提出一個正式提
案，所以 Mr. Guberina 提議應將修正後之南斯

拉夫提案原文述同下冽蔗明送遞祕書長：

｀第五委員會對於文件 A/C.5/135 之內容

表示贊同·故一本共對祕書長之絕對信顆，特

將該文件送交祕害長審核。

1 參閱大合第一屆會第二箝坪祚着iT-式紀錄，袖編第
四鉯英文本第五十」｀u。
＇參閱附件」立。
3 參閱附件十 d。

＂第五委員會認為文件 A/C.5/135 第二頁

中所栽之各款預算之主要用途應為支付該文件

中所規定之房租津貼及生活攢津貼。＂

Mr. Gu_berina 經祕害處中行政管理及預算

局之搞助，得能算出大約所需之款額。關於第

一頁第一段之攢用概算，經修正後約為一，三四

五，000美元；第二段之概算為七00,00
0美元。這筆酪超二，000,000美元的總
數可以由業經核准之各款中撥付，並且可以列

入文件 A/C. 5/135 的第二頁中。如果第二頁中

所依業經核准之各款可得儘先撥充房積及生活

費津貼，那麼祕書瘟的職員便能得到利坌，而

預算也不致於失去了平衡。

Mr. HALL（美利堅合衆國）不反對將該文件

提交秘書長一閱，不過他卻不能在這般草率的

審議後，便表示贊同其中的各項規定。

Mr. GUBERINA （南斯拉夫）狠了解美國代表

的態度，並認為委員會祇要贊成這個提案的原

則便已足夠了。

報告員 Mr. AGHNIDES （希臘）指出南斯拉

夫所提文件的基本假定，便是能夠省下一大筆

錢來，如果這筆節省不能宕現，那麼秘書長並

無餞應付他所承擔的各項漩務。所以，如果核

准了南斯拉夫的提案，便必須通過一大筆的追

加朕算。
他提議，應將南斯拉夫所提的文件提交行

政蜃預算問題誇詢委員會審議c

Mr. MACHADO （巴西）眾為業巳決定在停發

安置費津貼時要設法緩和情形，可是他以為匆

忙地採取措旖卻是不智的。所以，他贊成教告

員的提案。

Mr. GUBERINA （南斯拉夫）認為，如果要

使各職員在一九四七年中領有所提敵的各種津

貼，那麼現在巳沒有時閭來按照報告員所提的

程序辦理了。

Mr. KATZ·SUCHY （波蘭）贊成南斯拉夫提案

的主旨，因爲這是符合大會在倫敦所逼過關於

僱用條件的原則的，＇
他不反對將該文件提交行政暨預算問題諮

詢委員會，但認為也應當遞交祕書長，由秘書

長根操第：：頁中第一、：：、三各點所合的各項具
體提讖設法尋出一個方法來給付上述各糠津

貼。

Mr. YOUNGER （英聯壬國）顧寇接受報告員
的提議，但是他卻不能更進一步，因為這個問

題是不曾經過徹底的研究的。

Mr. GANEM （法蘭西）認為這兩個提案或可

倂成一個這個文件也可送交諮詢委員會審議，
並遞交祕書長考意，但註明第五委員會已注惹
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到這個問題，不遏並不行毅表任何意見。 Mr.
LEBEAU（比利時）贊成 Mr. . Ganem 的念見。＼

Mr. AGBNIDES（希臘）以報告員的資格說，他
贊成把這個文件送交諮詢委員會審議，並給祕
書長一份副本，俾肱書長可參酌共中所合的各

點辦理。

Mr. GUBERINA （南斯拉夫）認爲法國的提
案並不包括他所提出的提案。他覺得應將南斯

拉夫所提出的文件送交祕害長，因為秘書長對
於職員瀛利的關切是藥人皆知的，而且祕書長

自能遁照這個文件的指示規定所提議的各種津

貼b

諮詢委員會已經研究遏這個問題．並會提

議每月加薪約三十元， 但是南斯拉夫代表團認

為這個數目是不夠的。

Mr. Gub~rina 顧意對於他所提應附於這個
文件內一併送交祕害長的磬明略加更改。他

擬修改第一句，使宅表示第五委員會贊成這個

文件的＂原則＂而不贊成其＂內容＇＼他並將鵬去

最後一句中＂文件 A/C.S/135 中所規定的＂等

字。

、 , • 

主席將南斯拉夫的提案提付表決。

決議：提議應將南斯拉夫所提文件（文件

A/C.5/135)連同南斯拉夫代表所作弊明一併邈
交祕害長的提案以二十一票對六票否決。

主席將報告員的提案提付表決。

決議：報告員所提應將南斯拉夫文件提交

行政暨預算問題譚詢委員會審議的提案，無異

議通遏。

主席將法國對於報告員的提案所提出的修

正案提付表決。

決議：法國請將南斯拉夫的文件一併送交

祕書長考匯的修正案，經一致通過。

主席盛讚本委員會各委員及小維委員會、

會典委員會、行政煙預算問題諮詢委員會各委

員之通力合作及其優良成精。

Mr. YOUNGER（英聯王國）及 Mr. KATZ-Su面Y

（波蘭）代表委員會稍謝主席之領甜有方，及報

告員與各負責人員對於工作之莫大貢獻。

（午後五時五十五分散會。）

八六




